

学生表彰を行いました。

2018 年度日本ナショナルインスツルメンツ株式会社(以下NI)と国立高等専門学校機構共同教育プロジェクトチームが主催する「高専生向けNImyRIO組込システム開発コンテスト」において、本校電気情報工学科 3 年生の学生 2 名、機械工学科 3 年生の学生 2 名、電子制御工学科の学生 1 名からなるチーム「未来宅急便」が参加し、最終発表会に進出し見事、優秀賞を獲得しました。その功績を讃え、6 月 20 日に校長室にて表彰式がとりおこなわれました。

本コンテストはエンジニアに求められるプログラミング、プロジェクト管理、アプリケーション開発、プレゼンテーションスキルを実践的に学ぶことができるコンテストであり、参加チームの中から最終的に10チームを選抜した最終発表会が日本ナショナルインスツルメンツ本社にて実施されました。

未来宅急便の作品は「カメムシ防衛システムー東舞鶴カメムシ対策 6219 舞台 72 日間の死闘ー」と名付けた、カメムシを駆除することを目的としたシステムです。

表彰式では、内海校長より、チームメンバー、一人一人に表彰状が手渡されました。



内海校長とチーム未来宅急便メンバー 2018.6.20 校長室にて撮影